

Michael van Straelen, Seebrücke Wuppertal

[REDACTED]

Stadt Wuppertal
Vertreten durch den Oberbürgermeister
Prof. Dr. Uwe Schneidewind
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

Wuppertal, den 16.01.2022

Bürgerantrag „Runder Tisch hinsichtlich der Ausländerbehörde Wuppertal“

Sehr geehrter Herr Schneidewind, sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich nach § 24 Gemeindeordnung NRW einen Bürgerantrag an die Stadt Wuppertal.

Antrag

Hiermit beantrage ich die Einrichtung eines Runden Tisches zur Ausländerbehörde, der regelmäßig tagt.

Es sollen unter anderem psycho-soziale Beratungsstellen, Selbstorganisationen von Alt- und Neu-Zugewanderten, Flüchtlingsinitiativen, Fachanwält*innen, niedergelassene Mediziner*innen, Wohlfahrtsverbände, demokratische Parteien aus dem Rat der Stadt, Ausländerbehörde und Integrationsrat dazu gehören.

Begründung

Es gibt noch immer zahlreiche Probleme und Missstände bei der hiesigen Ausländerbehörde, die in absehbarer Zukunft weiterhin bestehen bleiben werden. Der Runde Tisch soll sich damit befassen. Er soll Lösungen erarbeiten, und entwickeln, wie sich die administrativen und gesetzlichen Rahmenbedingungen in der Behörde erfolgreich umsetzen lassen. Er soll dem Wohl der Kund*innen der Ausländerbehörde dienen. Er fördert damit das gelingende Zusammenleben in einer inklusiven Stadtgesellschaft gegen Ausländerfeindlichkeit, Rassismus, Antisemitismus, Antiziganismus und Neonazismus.

Mit freundlichen Grüßen

